

BOLETÍN INFORMATIVO

número 18
Septiembre 2016

Los Equipos Educativos de los Proyectos de la Fundación Ángel Tomás se encuentran en Godelleta

● Para iniciar la programación del curso 2016-17



Los pasados 1 y 2 de septiembre de 2016 los Equipos Educativos de los proyectos de continuidad de FISAT se reunieron en la Casa Salesiana de Godelleta para su jornada de programación del próximo curso escolar. Como novedad también han participado en las jornadas los trabajadores de la Sede Central de la Fundación.

Comenzó la jornada con una experiencia dirigida por Lydia Herrero titulada "LLAMADOS" que pretendía conectar con la identidad personal e interioridad, allí donde Dios llama a cada uno a ser personas únicas, a vivir del don desde el que Dios ha pensado a cada ser humano y a responder a esa llamada a vivir en verdad y autenticidad. Esta experiencia tendrá su continuidad en la convivencia programada para finales del mes de septiembre. La segunda parte de la mañana se dedicó a un primer momento de comunicación entre los distintos miembros de los diversos equipos educativos siguiendo algunas claves de lo vivido previamente.

En la tarde se presentaron algunas experiencias del verano tales como el Camino de Santiago, la participación en la Peregrinación a los lugares salesianos, voluntariado en Ceuta, algunos proyectos novedosos del curso anterior - Aula Senda de Segunda Oportunidad en Cartagena y Valencia, Programa transversal de prevención de drogodependencia.

Hazte socio

promoción de la calidad de vida **infantil**
inserción social y laboral de **jóvenes**
apoyo a los **inmigrantes**
mujer e igualdad de oportunidades
recursos residenciales y de **emancipación**
sensibilización, promoción y apoyo al **voluntariado**
orientación y mediación **familiar**
salud y prevención de **drogodependencias**
desarrollo **comunitario**

www.fisat.es

Convierte tu compra en solidaria
sin pagar más por ello.

wapsi tu gesto solidario | **ángel tomás** | Wapsi.org/FISAT

LOTERÍA DE NAVIDAD
85.405 **2.5€**

El beneficio va destinado a la Fundación Ángel Tomás de los salesianos que acoge proyectos de acción social de la Inspectoría María Auxiliadora en la Región de Murcia, C. Valenciana y Aragón. Para adquirir participaciones o colaborar con la distribución contacta con la Sede Central.

Lotería adquirida en Loterías 91 San Jerónimo, Valencia

En familia

"Para mí significa un lugar de integración, donde me he sentido escuchada y me han ayudado mucho"

● Entrevista a Fouzia El Hamli, de 19 años, nacida en Oujda, Marruecos. Participa en el proyecto Shirika, del programa Alraso en Cartagena.

¿Desde cuándo formas parte de las Plataformas Sociales de la Inspectoría Salesiana María Auxiliadora? ¿En qué proyecto?

Formo parte del Proyecto Shirika en el Programa Alraso en Cartagena, desde el año 2013. Para mí significa muchísimo porque gracias a este proyecto he podido crecer como persona día a día, conocer nuevas personas, tener más experiencias y muchas más cosas.

El proyecto tiene como objetivo el apoyo escolar a aquellos jóvenes que necesitan apoyo educativo, también realizamos dentro de este proyecto otras actividades como cursos de informática, habilidades sociales, actividades de ocio saludables.

¿Qué significa para ti el proyecto?

Para mí significa un lugar de integración, donde me he sentido escuchada y donde me han ayudado

mucho en todos los sentidos, sin este proyecto no sé donde estaría ahora mismo, ha cambiado mi forma de ver la vida y me ha ayudado a ser mejor persona y a tener un itinerario que seguir a lo largo de mi recorrido académico.

Cuéntanos un poco sobre tu día a día, la realidad del proyecto...

Todas las actividades que realizamos me resultan interesantes, durante la semana realizamos actividades como por ejemplo; clases de apoyo todas las tardes, resolvemos las actividades de clase que no entendemos, participamos de forma voluntaria los fines de semana en otras entidades como voluntariado, cultivamos alimentos en un huerto, visitamos museos y otras exposiciones del municipio, en las que además conocemos en profundidad al resto de nuestros compañeros fuera de las clases y crecemos como personas a



través de actividades de habilidades sociales.

¿Qué diferencia a la Fundación Ángel Tomás de otras entidades?

En este proyecto el trato es más cercano e individual, escuchan y aportan sugerencias a la hora solucionar problemas, e incluso acompañan en mi camino académico, valorando aquellos aspectos positivos

VII Convocatoria de Ayudas



Los pisos de emancipación de la Fundación para jóvenes extutelados han sido seleccionados por Fundación MAPFRE dentro del marco de la VII Convocatoria de Ayudas a Proyectos Sociales, como beneficiarios de una ayuda por un importe de 3.000 euros en 2016.

Santander Ayuda Piso Buzzetti



La Fundación Banco Santander colabora con la puesta en marcha del piso de emancipación Buzzetti en Burriana para jóvenes extutelados puesto en marcha en septiembre de 2016 a través de la segunda convocatoria Santander Ayuda con el objetivo de colaborar con entidades sin ánimo de lucro.

Fundación Pascual Ros Casa Mamá Margarita



La Fundación Pascual Ros colabora un año más con el piso de emancipación para jóvenes extutelados Casa Mamá Margarita en Elche gestionado por la Asociación de Salesianos Cooperadores Local. El piso acoge a jóvenes extutelados que necesitan un hogar donde prepararse para lograr la inserción social laboral y llegar a ser independientes.

Programa Alraso

Inserción Laboral para refugiados



Redacción Cartagena

En Septiembre da comienzo un nuevo grupo con el objetivo fomentar la inserción laboral de personas refugiadas y/o demandantes de asilo.

La metodología del proyecto consiste en el trabajo individual con cada usuario/a a través de itinerarios personalizados de inserción laboral en los cuales se elabora un diagnóstico de los mismos, identificando sus principales motivaciones, necesidades y su perfil profesional, para acompañarlos/as en el proceso de lograr un empleo en igualdad de condiciones. A partir de estas sesiones-tutorías, en las cuales el/la usuario/a comienza poco a poco a hacerse más activo en su búsqueda de empleo, se valora su necesidad de formación y las ofertas formativas que mejor se adapten a sus circunstancias, derivando a otras entidades en caso de necesidad.

Pastoral Juvenil

Nueva web PastoralJuvenil.es



Redacción Koldo Gutiérrez

Presentación de la nueva web de Pastoral Juvenil de los Salesianos de España. Con ella se busca unificar y dar visibilidad a la propuesta Educativa y Pastoral de los salesianos en España.

"Conscientes del "Gratis lo recibisteis, dadlo gratis" (MT 10,8) y de nuestra misión en la Iglesia al servicio de la Juventud, ofrecemos las diferentes propuestas que generamos para la evangelización de la Juventud". El Centro Nacional Salesiano de Pastoral Juvenil (CNSPJ) -organismo creado por los inspectores salesianos de España para la coordinación, animación y reflexión de la acción educativo-pastoral de la misión salesiana, así como para la formación de los agentes y para la publicación de subsidios educativos y pastorales- lanza la web <http://www.pastoraljuvenil.es>.

Convenio con la Obra Social Ibercaja



El Director Provincial de Ibercaja en Valencia, D. José Gil Domínguez, presidió el 22 de septiembre la firma de los convenios con las 5 asociaciones seleccionadas en Valencia en la Convocatoria de Proyectos Sociales de Fundación Ibercaja. El proyecto beneficiado será el de inserción de menores del Centro de Día Don Bosco para el curso escolar 2016-2017.

Compensación Educativa 2016-2017



Los proyectos de Apoyo Educativo (Don Bosco en Alcoy, Porta Oberta en Burriana y Shirika en Cartagena) reciben una subvención por importe de 8.258,22€ del ministerio de Educación Cultura y Deporte para actuaciones dirigidas a la atención del alumnado con necesidad específica de apoyo educativo y a la compensación de desigualdades en educación.

Dirección General de Infancia y Adolescencia



La Vicepresidencia y Conselleria de Igualdad y Políticas Inclusivas de la Generalitat Valenciana colabora con la Fundación Ángel Tomás a través de las subvenciones dirigidas a centros de día y programas de emancipación y autonomía personal de jóvenes extutelados que hayan alcanzado la mayoría de edad, para el ejercicio 2016.

En imágenes

Actividades de Verano



Convivencia del Centro de Día
Entre Amics en Albaida



Actividades del
Centro de Día Don Bosco



Actividades de los mayores del
Centro de Día Entre Amics



Camino de Santiago con los Centros de Día y Casas Don
Bosco de Valencia y Burriana



Actividades del Programa Alraso en Cartagena

SÍGUENOS EN:



El Boletín Digital de la Fundación Ángel Tomás es un medio de transmitir informaciones relevantes dentro del campo de la inclusión social de todas las personas.

C/ Sagunto 192, 46009 Valencia Teléfono: 96 366 78 78 fundacion@fisat.es www.fundacionangeltomas.org